

# Dañar al enemigo con la verdad

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 5, 2017](#)

Muchas personas se preguntan cuando se trata de algunas cosas y cómo sucedieron. Si usted presta mucha atención en la historia, verá que las victorias momentáneas de los judíos no sucedieron por su propio poder de ninguna manera, sino por el poder de sus oponentes retrasados.

Esto es porque los judíos son poderosos en estos asuntos, pero a través de la magia, la mentira y la subversión (por el arte del engaño harás la guerra) han llevado a sus enemigos a destruirse a si mismos.

Un ejemplo típico es como usaron a los retardados cristianos para matar a su propia gente de sangre pagana, o como usaron tribus particulares en África, convirtiendo a la mitad de ellos cristianos y a la otra mitad musulmanes, y poniéndolos a matarse unos a otros sin piedad. Ningún judío murió en ninguna de estas guerras.

Como en todo, los judíos odian que se practiquen sus propios métodos con ellos, que es lo peor.

Los judíos ahora están en el poder, y lo que esta en juego para ellos es que su propio peso caiga sobre ellos mismos, no que los "Goyim" salten sobre su cabeza. Esto se puede ver en cómo colapsaron sus propios medios de

comunicación (les ayudamos, ¿no?), o cómo revelaron fraudes electorales, cómo los judíos abrieron la boca y hablaron abiertamente de su agenda, etc.

Dada la naturaleza judía, mientras entramos en el clímax, esto solo continuara. Si hubieran mantenido todo esto en secreto, habrían ganado, pero lo que han conseguido ahora ha puesto a todo el mundo en su contra, y en el mejor de los casos sólo pueden esperar seguir por el mismo camino.

El enemigo sólo está sobreviviendo porque mantiene a los Satanistas Espirituales a un lado, y lejos de cualquier posición influyente o cualquier trabajo influyente. Esto se debe a que conocemos toda la Verdad y los hechos, tal como nos los han transmitido los únicos enemigos reales que tiene Pissrael. Esto es lo peor y lo más tóxico para ellos.

Todo el tiempo que se pierda en difundir el mensaje, crear sitios web, archivar en Jewtube o difundir PDF no es tiempo perdido. Estás cambiando la vida de la gente aunque sólo 20 personas vean los vídeos. Una cosa lleva a la otra, la clave es que abras un agujero en el barco enemigo, y entonces empieza a hundirse.

Hay gente inteligente ahí fuera, pero el enemigo que controla todas las comunicaciones no deja que la gente inteligente se asocie. Esto ayuda al enemigo y a su agenda. Mira un ejemplo: Este aparentemente pequeño canal de YT que hice. Como resultado, ya no tengo "tiempo para divertirme", sino que dedico todo el tiempo que tengo libre a ayudar en la guerra en Internet. En realidad se educa a unos pocos cientos de personas sobre la realidad del satanismo y que no somos monstruos como dice el

enemigo. Esto continúa mientras haya respaldo y mientras hagamos esto, nadie puede realmente detenernos.

Nuestra Verdad es innegable y basada en hechos, y por lo tanto imbatible. Sólo pueden ocultar esto y ocultar sólo puede llegar hasta cierto punto. Yo no era tan bueno haciendo vídeos. Me senté y aprendí. Y este material tiene que moverse y circular por sí mismo con nuestra ayuda. Hoy puede parecer poco pero no tenemos ni idea a que ordenador irá a parar y como se tomarán el asunto.

Los judíos penden de un hilo. Un hilo es el cristianismo, que es su salvador a través del debilitamiento de sus enemigos (poder espiritual). El otro hilo son las invasiones y las malas condiciones de vida de los goyim, que no les permiten tener poder sobre ellos (esta es la realidad material, las finanzas, etc.).

La comunicación y la política es la última frontera, en la que han fracasado estrepitosamente, ya que de todas formas no tienen dotes de liderazgo ni les interesa liderar. Se están hundiendo en todos los ámbitos.

La guerra de la información realmente gana todo lo anterior. Con 15 minutos al día, puedes infligirles el daño del que intentaron salvarse durante decenas de siglos. En otras palabras, tienes poder sobre el enemigo dado el enorme apalancamiento de sus crímenes y demás. UTILÍZALO.

Todo el mundo tiene 10 minutos al día y puedes utilizarlos eficazmente para hacer spam y llevar a cabo incluso la más pequeña acción para perjudicar al enemigo de alguna manera. Poco a poco, su barco se hundirá. Las mentes

de la gente después de todos los crímenes del enemigo son MUY fértiles a la Verdad en este punto, y gracias a los RTR's esto es así.

También, un gran agradecimiento a toda la gente de las fronteras. Al final saldremos victoriosos.